

DiKOM Expo

Nur eine Messe 2013

[17.10.2012] Im kommenden Jahr werden nicht drei, sondern nur eine DiKOM-Messe veranstaltet. Diese findet Mitte April in Wiesbaden statt.

2013 wird es nur eine DiKOM geben. Ursprünglich waren drei regionale Messen angekündigt worden ([wir berichteten](#)). Jetzt hat Veranstalter H&K Messe bekannt gegeben, dass lediglich die DiKOM Süd stattfinden wird – und zwar vom 16. bis 17. April in den Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden. Neu wird auch das Konzept sein, das laut Veranstalter auf Grundlage von Gesprächen mit Kommunen und Ausstellern entwickelt wird und den Besucher stärker in den Mittelpunkt stellt.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Expo, DiKOM Süd 2013